



Vorlage Nr.

## Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Schierstein am 6. Oktober 2021

### Bericht AG Freizeit, Soziales und Bürgerbeteiligung

---

#### Protokollnotiz Nr. 0119

Protokoll AG Freizeit, Soziales und Bürgerbeteiligung

#### 1. Status der „Schiersteiner Brücke“

##### Gäste:

Fr. Schneider Siebert  
Fr. Kessels  
Fr. Lutz  
Fr. Hafner  
Hr. Zahn  
Hr. Wagner

Austausch über eine mögliche Unterstützung und aktueller Status der „Schiersteiner Brücke“

Eingeladen hatte die AG um sich einen aktuellen Überblick zur Arbeit der Schiersteiner Brücke zu verschaffen und um diese Arbeiten wo möglich zu unterstützen. Alle Mitglieder der „Brücke“ sind aktuell als Einzelkämpfer unterwegs, es findet so gut wie keine Kommunikation sowohl intern als auch extern statt. Der einzige, wirklich funktionierende Teil der „Brücke“ ist die Nachbarschaftshilfe. Es fehlt eine zentrale Koordinierungsstelle um die Möglichkeiten der „Brücke“ zu kommunizieren. Kann die „Brücke“ nicht mittelfristig mit neuem Leben erfüllt werden muss man diesen Versuch sicherlich als gescheitert ansehen, zumal keiner der Mitglieder die Bereitschaft für den notwendigen, zusätzlichen Einsatz für dieses Netzwerk zeigt und aufbringen will oder kann.

#### 2. Beschilderung von Wanderwegen

##### Gäste:

U. Meilinger  
H. Krahnert  
R. Nass

Neue Beschilderung von Wanderwegen in Schierstein

Verlauf der Wanderwege wird in der nächsten Sitzung von den Beteiligten festgelegt. Ausführliche Wanderkarte erforderlich. Wege sollen mit entsprechenden Hinweistafeln zu Flora und Fauna der jeweiligen Gebiete interessant gestaltet werden. Rheinsteig und Weinlehrpfad müssen, wo möglich einbezogen werden. Genehmigungen für Schilder und Bänke sowie die Zuständigkeit für den Rheinsteig müssen geklärt werden. Die Storchengemeinde möchte eine Sitzbank spenden und sucht nach einem Standplatz. Vorschlag wäre die Hafenspitze oder das „Fenster“ am ehemaligen Hafensladen. Storchengemeinde erhält neuen Schaukasten zur Sammlung und Ausstellung von Fotos der Fußgänger und Besucher. Herr Krahnert wurde von Hessenwasser informiert das ein Aussichtsturm im Bereich des alten Wasserwerks gebaut werden soll

### **3. Sommergastronomie**

Es gibt zum Thema barrierefreier Zugang eine Antwort der SEG mit der sich die AG auf keinen Fall zufrieden geben kann. Um die Situation und die Zusagen vor dem Bau der Gastronomie besser beurteilen zu können soll kurzfristig ein Gespräch der AG mit den beiden Betreibern vor Ort stattfinden  
Termin: 30.09.2021 - 19.00 Uhr

### **4. DLRG/Angler**

Die AG hatte den Wunsch zwischen den verärgerten Anglern und der DLRG zu vermitteln. Dieser Versuch scheiterte weil kein Ansprechpartner der DLRG zu erreichen war. Zwischenzeitlich konnten wir erfahren, dass vor einigen Jahren das „Begehungsrecht“ der Angler auf der Hafenspitze durch die Polizei aufgehoben wurde. Eine entsprechende Anweisung zu diesem Thema wäre hilfreich und es wird daher das 5. Polizeirevier angesprochen. .

### **5. Beleuchtung Dyckerhoffbrücke**

Hierzu wurde eine Ortsbegehung mit der Fa. Mucke durchgeführt. (Nachfolger der Fa. Fuidl) Herr Mucke erstellt ein Angebot über 2 besprochene Varianten.

### **6. Bürgerversammlung**

Die AG hat den ursprünglichen Termin nach Rücksprache mit dem Ortsvorsteher gestrichen. Wir halten dennoch, unabhängig von Antworten aus der Stadt, eine Zeitnahe Informationsveranstaltung (Ende 10 / Anfang 11) den geplanten Änderungen für notwendig und wollen hierzu nochmals schnellstmöglich mit Urban Egert sprechen. (Zwanglose Runde am Weinstand in KW 29.)

### **7.Ortsverwaltung**

Die AG ist über die Arbeit von Herrn Seul verärgert. Die Art in der Einladungsschreiben an die städtische Ämter weitergeleitet wurden geht gar nicht. Hier ist nach unserer Meinung ein Gespräch durch den Ortsvorsteher nötig.

### **8. Fußgängerzone**

Die „kleinen“ Flyer sollen nunmehr schnellstmöglich an einem Wochenende durch den Ortsbeirat in der Fußgängerzone verteilt werden. Den entsprechenden Termin werden wir je nach Wetterlage kurzfristig bekannt geben.

## 9. Nächste Sitzung

22.9.2021, 19 Uhr, Rathaus.

Eingeladen sind Ute Meilinger Hubertus Krahner, und Ralf Nass. (siehe TOP 2)

## 10. Nächstes Protokoll

Walter Richters

+

+

## Verteiler:

1007 z.d.A.

Egert  
Ortsvorsteher